

ZU vom ... 1. 98

VEREINE

75 Jahre Männerriege Bülach

An der Generalversammlung der Männerriege Bülach gab der Vorstand Rechenschaft über das Vereinsjahr 1997 und stellte die Weichen für die Zukunft. 68 Mitglieder und neun Gäste der befreundeten Sektionen des Turnvereins nahmen teil.

Drei Ereignisse hoben sich 1997 vom üblichen Rahmen ab: die Teilnahme am Wadibrü-Turnfest (Wallisellen/Dietlikon/Brüttisellen), ein Ferienaufenthalt von radbegeisterten Männerrieglern in Mallorca im Frühling und die gelungene Männerriege-reise ins Waadtland im Herbst. Die Jahresberichte des Präsidenten, des Riegenleiters und des Spielführers zeigen daneben weitere, vor allem sportliche Aktivitäten auf. Die Mitglieder messen sich in einer Jahresmeisterschaft, die aus verschiedenen Wettbewerben besteht. Als Gewinner im Jahre 1997 durfte sich Pius Studer vor Gusti Wolfer und Kari Baumann feiern lassen. Die Faustballgruppe nahm mit zwei Mannschaften an der Feld- und Hallenmeisterschaft sowie an verschiedenen Turnieren statt.

Der Verein feiert in diesem Jahr sein 75jähriges Bestehen. In einem kurzen geschichtlichen Abriss gedachte Präsident Ruedi Meister der Gründer und ging dabei vor allem auf das Geschehen der letzten 25 Jahre näher ein. Er würdigte den gesunden Vereinsgeist, der sich im sportlichen wie auch im – nicht weniger wichtigen – gesellschaftlichen Bereich immer wieder zeigt. Anlässe wie die jährliche Riege-reise, das Martini-Faustball-Turnier, das Mitmachen am Büli-Fest und anderen Anlässen zeugen vom lebendigen Vereinsleben.

Der Verein zählt heute 109 Mitglieder (Aktivturner und Gönner). Wiederum durften verschiedene Mitglieder für ihre fleissigen Trainingsbesuche oder für ihr Wirken zum Wohle des Vereins ausgezeichnet werden. Materialverwalter Rolf Heini trat nach 12 Jahren Vorstandstätigkeit zurück und wurde für seine Verdienste von der Mitgliedschaft zum Ehrenmitglied ernannt. Seinen Platz im Vorstand übernimmt in Zukunft Sepp Gisler.

Männerriege Bülach